



#ÁLVAREZMÁYNEZ

Propone bajar impuestos

- El precandidato presidencial por Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, propuso bajar el Impuesto Especial Sobre Producción y Servicio (IEPS) en los combustibles para disminuir los precios de las gasolinas.

En un video en sus redes sociales,

CRÍTICA A GOBIERNO

- Acusó que el gobierno no ha podido disminuir precios de combustibles.

criticó que la actual administración no ha podido disminuir los precios de los combustibles a solo 10 pesos.

Ante eso, el también diputado federal dijo que sí es posible reducir el IEPS, y sí es posible invertir su recaudación en alternativas que no usen combustibles fósiles. Ejemplificó que en Nuevo León y Jalisco el transporte eléctrico ya es una realidad. Agregó que en NL modernizó su transporte público en dos años, con 2 mil 200 camiones ecológicos. **M. ZAVALA**